



Manu Barrio, en suspensión, durante un lanzamiento a portería, ayer, en Vallobín. u. f.

El Unión Financiera tumba al líder

PLATA MASCULINA

Un gol desde el centro del campo de Gonzalo Carou en los últimos segundos da la victoria a los ovetenses y desata el delirio en Vallobín

E. C.

OVIEDO. El Unión Financiera Base Oviedo pudo ayer con el líder en Vallobín. El equipo carbayón fue capaz de derrotar al Balonmano Guadalajara y sumar dos puntos clave para el devenir de la temporada. En un final de auténtico infarto, Gonzalo Carou anotó desde el centro del campo para de-

UNIÓN FINANCIERA 29
BM GUADALAJARA 28

Unión Financiera: Fede, Raúl Blanco, Manu Barrios (1), Franceschetti (1), Javi Sanz, Carlos González (8), Ortega (1) -siete inicial- Costoya (1), Yailán, Rubén (2), Oscar (7), Diego Fernández (4), Gonzalo (1), Juan, Rozada y Jayro (3).

Guadalajara: Nicolás, Bernatónis (2), Lombardi (7), Jorge, Fabio (1), Llorens, Salmerón (2) -siete inicial- Hartz (1), Manuel (3), Denys (4), Román, Calvo (1), Marcos (1), Santiago (4), Daniel y Serradilla (2).

Marcadador cada cinco minutos: 2-2, 3-6, 6-7, 8-10, 10-11, 13-12 (descanso), 14-15, 16-18, 19-19, 23-23, 27-24 y 29-28.

Árbitros: David Montes y Armando Pérez (Andalucía). Excluyeron al local Carlos González y al visitante Llorens.

jar la victoria en la capital del Principado (29-28). El equipo de Ricardo Margareto no escatimó en esfuerzo en ningún instante. Delante estaba el líder de la categoría, un conjunto temible que castigaba con golazos cualquier error. Así se reflejó con el parcial de 2-6 en los diez primeros minutos de juego. El buen hacer del Unión Financiera permitió a los ovetenses llevar ventaja al descanso (13-12).

Los mejores momentos del Unión Financiera llegaron en el tramo final. Camacho, Carlos y Jayro situaron la renta en tres goles (27-24) a menos de cinco minutos. Al final, todo se decidió a menos de un minuto, cuando el cuadro local buscó un ataque largo, pero sufrió una pérdida de balón y Guadalajara no perdonó. Lombardi empató a cinco segundos. Cuando todos lamentaban el punto perdido, Fede sacó rápidamente y envió a Gonzalo, que ya esperaba en el centro para lanzar a portería y anotar antes de que sonase la bocina. Victoria y delirio en la cancha y en la grada.

PRIMERA DIVISIÓN

El Grupo cumple ante los leoneses de La Robla

GRUPO COVADONGA 37
BM LA ROBLA 33

C. A. El Grupo se impuso ayer al Balonmano La Robla en un encuentro de dominio local, salvo en algunos instantes de la segunda parte, en los que los leoneses se pusieron por delante. Sin embargo, los gijoneses no tardaron en recuperar el control. Una vez asegurada la permanencia, Chechu Villaldea aprovechó este choque para dar minutos a algunos jugadores menos habituales, como los juveniles Adrián Frade y Pujades, que rindieron a un buen nivel.

Grupo Covadonga: Joaquín, Adrián Frade (5), Mario Gutiérrez (7), Pujades (4), Pablo (1), Alexis (3), Vallado (4) -siete inicial- Mario (p.s.), David (6), Jorge López, Lastra (1), Roberto, Paimo (1), Montoto, Diego y Lema (5).

La Robla: Daniel, Pablo (5), Llorente (3), Robles (7), Conde (4), Marco (6), Diego Rey (2) -siete inicial-, Ángel (1), Andrés, Guillermo, Saúl (1), Nicolás (1), Olsson, Daniel (2) y Alejandro (1).

Marcadador cada cinco minutos: 2-3, 7-6, 10-10, 14-11, 15-13, 17-16 (descanso), 22-19, 22-23, 24-25, 27-25-32-28 y 37-33.

Árbitros: Santamaría y Soto. Una exclusión al Grupo y cuatro a La Robla.



El grupista David Pérez, ante el meta leonés. J. C. ROMÁN

Remontada del Royal Premium en Salamanca

BM SALAMANCA 24
ROYAL PREMIUM 26

C. A. El Royal Premium Gijón Jovellanos logró ayer remontar en los minutos finales un partido que se le había puesto muy cuesta arriba fruto de los errores propios y su mal juego en ataque, con hasta quince minutos sin meter gol en la primera parte. De hecho, fue el meta gijonés, con sus buenas intervenciones, el que mantuvo vivo al equipo para que a falta de diez minutos pudiera aprovechar las superioridades numéricas para remontar con un parcial de 2-10, que al final permitió a los gijoneses lograr la victoria.

BM Ciudad de Salamanca: Carlos, Sebastián (4), Félix (3), Alan (2), Unal, Sergio (3), Álvaro -siete inicial-, Roberto (p.s.), David, Lecumberri (1), Manuel (2), Fraile (1), Ignacio (1), Pablo (4), Zapatero y De la Cruz.

Royal Premium Gijón: Cardín, Álvaro, Madrazo, Hugo Suárez (8), Cruz (5), Gabri (1), Murias -siete inicial-, Daniel (p.s.), Lucas (1), Tony (6), Pablo, Eduardo (2), Mateo, Escandón, Hugo Fernández (3).

Marcadador cada cinco minutos: 1-1, 4-3, 8-6, 9-7, 10-7, 13-9 (descanso), 14-11, 17-14, 20-16, 23-16, 23-19 y 24-26.

Árbitros: Paula Ramos y Elías Bocos (Castilla y León). Ocho exclusiones a los locales y cuatro a los gijoneses.

Derrota del BM Gijón en su visita al Rocasa canario

PLATA FEMENINA

Las gijonesas, mermadas por las bajas en este tramo final de liga, remontaron y tuvieron un balón para empatar en los segundos finales

C. A.

GIJÓN. El Balonmano Gijón, que

el próximo sábado despedirá la temporada en La Tejerona ante el Palencia, no pudo traer ningún punto de su último viaje del curso. Las de Viti y Gulín cayeron derrotadas ante el Rocasa Gran Canaria (33-31), que pudo contar con toda su plantilla por el patrón de División de Honor previo al 'play down'. Además, el equipo gijonés está muy mermado en este tramo final de liga, con bajas importantes como, las de las



Un jugada del choque entre el Balonmano Gijón y el Carballal. J. M. PARDO

lesionadas Alba González y Guti, a la que se sumó la de Gisela, que se encuentra disputando el preolímpico con Paraguay.

Aún así, las gijonesas plantaron cara a lo largo de todo el partido, consiguiendo remontar en numerosas ocasiones las ventajas de tres y cuatro goles que lo grababan las canarias hasta el tramo final, al que las gijonesas llegaron con opciones. De hecho, dispusieron de una última acción para empatar, en la que para ganar la superioridad quitaron a la portería, pero una pérdida de balón propició la ventaja de dos goles para el Rocasa que reflejó el marcador final.